

萩原派 の吉田(五)
二重議が加はる新味會なるものは何を意味するものか殊に吉田氏の勧誘を以て荒川浅次郎氏を同會に引かんと傳へらるゝものゝ如き議間の動きは漸く算を乱す表面觀を呈するに至つたが裏面には

普通作は覺來る廿日前に
石城地方は今月三日以来降雨八分の天候で人心を額度減入らしてゐるが此の陽氣が測候所の観測で来る五六日頃にならねば晴れま
いと云はれる夫れすら未だ確かなもので

束ながらう
ない爲めに分蘖盛期に差掛
る稻作の成績を憂慮され若
し之れが廿日過ぎまで降り
續くものとせば到底普通の
收穫は望み得まいと唱ひら
れてゐる

浮世からくり(去)
十寸叟生

學家から檢使にあける五
條橋

八昨日も五人と毎日夕々平
常の般所から檢使が出るが
毎日の事で檢使の役人もあ
さくしたと云ふ

の曲りくねつた格好を禮此
する奴が云ふことらしいで
直でない複曲のあるデコ
コな肥ツちよで鳩胸で臂
出張つた女を見てボーッ
なる所を云ふものだらう
ンでも下作で野呂艶な書
話とやらの發明した言葉で
くだの様な女の格好が率
滅法に振ひつきたい程美
脚

の言葉の発明後はお陰様
不良が殖えて出産難が多くなり夏の薄着の女にウツ
をぬかすものが多くなつて既に努力に對し或筋では既に
彰してゐるが其の爲め犯が増加した功勞も少なく
ないので近く其の方面から表彰もあるそうだが誠に
黒い世の中でござる

尙長の腹が決まつたものと見られてゐる之れに對する、即ち會の同意が果して如何なる態度に出づるであらうか此の經緯を頗る

茶番劇と見られるところ少
なからず此の狂言物が何れ
に大入を占むるものであら
うかと

平署司法主任　警部補の異動
半署の司法主任警部補若林伍郎氏は今回二本松署小濱
川警部補派出所勤務を十一日間の發令で命ぜられ来る十
六日午前八時四十五分平驛轂越東線で赴任の署であるが後任は若松署の司法主任長澤甚次郎氏に決し當日着任の由である

半町字堂の前元磐越銀行支
配人瀧澤俊平は昨年中同町
立町居住の吉田翁助より保
管方を依頼されたる恩給證
書金額一千四百圓を横領し
たといふので今十三日吉田
より半署へ告訴状を提起さ
れた

代金の請求や品物貢込みの出張販賣戸別訪問教諭に忙がしく之に東京方面から盃上りを目がけて夏物をしこたま背負ひ込んだ夫服屋連も加はり連日の降雨にも拘らず激烈な亂賣戦を演してゐるが農家側では底らずの不景氣にすつかゝ縊み上つて居り一方養蠶資金に諸金融關係から借りた債權取立や村役場の諸税滞納を整理が容赦なく行はれてゐる

武藏坊辯慶が毎夜五條の橋を渡したのみで言を左右に呑み込んだ吳服屋さんも思ひの外の賣行不振に不平たらうで引揚げて行く有様であつた。悲鳴をあげ東京から入り込んだ吳服屋さんも思ひの外の賣行不振に不平たらうで引揚げて行く有様であつた。悲鳴をあげ東京から入り

果よからう一致の行動を
らうとなつた醉ふた勢ひ
櫻井宅から近い驛前益子
方に改めての發會式に祝
を交換して解散したもの
ある▲所がその翌朝前夜
宿醉に重い頭を枕から離
た永山町議考へて見ると
になつてならぬ新味會な
ものに調印した覺えはある
が醉ふての上の事だから
消して吳^も野崎さんに惡
とふご心配なソンドが斯
吉五君が這へつてゐるが
ソンドと云ふのなそうだ
いと云ふことらしいが、

助役推薦を中心 各派算を亂す策動

の組織あつたが今回また新味會なるものが組織され左記五氏は助役問題に對して一致の行動を誓ひ去十一日午後五時驛前益子屋方に於て發會式を舉げた

れに冒されるものも少なく
なからうと想像され本年の
米作に對する目下の見込み
は何れかと云へば悲觀され
てゐる

貸金も掛金も
お互に困る

共に回収難
るもの鉢合せ

の高坂坑飯塚頭島田寅藏で強か飲酒の舉句折柄琴せた坑夫高野久江と些細ことから大喧嘩を始め手に次第に家具什器を毀しるので駐在の巡査に取押へ

な所として馴れ合ふ迄の路も極めてアツさりして走る走るで一日の午後助役題に同一歩調を取らうちないかと櫻井町議の宅をねた頃々例れも好きな酒

新	い	わ	き	新報社
南	キ	新	報	社
新	い	わ	き	新報社
新	い	わ	き	新報社
新	い	わ	き	新報社

病害を除去除さるが普通の上向を呈し来る廿日後の大候が幸ひに攝氏三十度以上上の氣温に上昇すれば稻熱病を熱減して仕まふので同

、もろんかが發生し稻葉の
蟲食夥しきため都農會では
技術員虫張驅除法を講じて
ある、また植田町方部では
剪翦の根部が腐れ始めたた
る。

が目下の處では豫防法が
全く無いためどうすること
出来ず全滅の外あるまい
云はれてゐる

訴へられ取調べ中
泥酔して暴れ
城郡内郷村大字宮字瀧尻
職佐久間兵吉(ミタケ)は昨十
日午前十時ごろから同村
ど て の な 向

ふを張つた様な、そうで
ければ茶化したやうなも
にも見えるが畢竟は決し
そんな意味でなく貧乏五
組の落合せから貧味曾が
うたとあつたのを改名し

稻田の
除草に就て (九)
三番田の草

此の時はまた多少田面に種
々なる小草が雜生するから
落水して三番除草の如く縱
横に軽く出苗の表土だけ側
すか或は手を以て表層の小
草を搔きならすが何れにて
も此の時は雜草除きの目的
にて表面だけ搔きならすの
である、之れが即ち四番田
の草である

而して愈よ稻の株張が豫期
に達し相當に繁茂するに至
る五月廿二、三日乃至遅く
も七月廿五、六日頃(舊十
用中)晴天續日を見計らへ
三、四回全部落水して田面
を乾かし止草をするのであ
る其の時若し雜草の生き残
りがあるか又は雜草の處れ
ならし除草を行ふことを良
しい、之れを五番除草とも
云ふ其の乾かす程度は田面
の表土が漸く足跡のつく位
の程度まで若しまた表の際
稻が出来消える様の場合は
少々魚糞の生ずる程度まで
乾かすのを可とする
之れが即ち無効遅れ分蘖を
抑制する一つの手段であり
また一は分蘖したる稻茎の
根本まで充分に日光に觸れ
しめて向化作用をして充分
に発達するためである
殊に此の頃になれば窒素肥
料く施せるもの感は深肥や



深水の爲め又は風通しの良
い場所に植えられ常に軟弱
に發育したるもの等は少し
く氣温冷涼續きたる場合に
は動もすれば稻熱病に罹り
易き時期である故に田面を
乾かして稻の蒸葉を強健に
することは最も肝心のこと
である

稻田の
除草に就て (九)
三番田の草

債券、公債、兩替金融
平町 大工町
電話 五九一一番

多田井薬店

平町 大工町
電話 五九一一番

健康長壽の源泉
朝日養生
二木、友澤醫學博士の實驗推奨

金牌名譽
保
足、妊娠等に於ける大なる効果があり
ます、△百聞一見に知かず一ヶ日飲
んで見て下さい(一合代價七錢)

受領

講崎商店朝日養生部
毎日午前午後往診(午前九時より)
後二回記述平町新川町二六

平出張所

平町 南町

電話二五八番

内科

入院

小兒科

醫學士

大森

勇

安流丸

諸君のための安心樂

驚異的の効果を
有する婦人藥
座藥 美神湯丸

婦人病に悩む方
々に一度は實驗
を勧む

</